

EXCELSIOR
PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

XXVI Aniversario de Eva Perón, Ayer

SECCION

de la 1

a la 12

B

Jueves 27 de Julio de 1978

Ayer se cumplió el XXVI aniversario de la muerte de Eva Perón, y al respecto la oficina de prensa de los Montoneros en México expresó que "Eva Perón

SIGUE EN LA PAGINA TRES

Sigue de la primera plana

supo interpretar las necesidades de su época. Sin idealismos estériles supo resolver las necesidades perentorias del país y de su clase obrera que se expandía paralelamente al proceso de industrialización. Construyó hospitales en todo el territorio, asilos para los ancianos, escuelas, ciudades universitarias para los jóvenes, comedores y unidades turísticas para la "clase trabajadora".

Y agregó:

"Sin embargo, era la más ferviente enemiga de la beneficencia. Ella sostenía que había que atacar los orígenes de la miseria. La beneficencia que puede ayudar en una contingencia, sólo sirve indirectamente para perpetuar desigualdades.

"Su creación, la Fundación Eva Perón, logró ser un instrumento práctico al servicio de la clase trabajadora. Desde allí, financiada fundamentalmente por las organizaciones obreras, se construyeron los albergues, escuelas de formación integral, centros depor-

tivos, ciudades de veraneo y todas aquellas obras que ayudaban materialmente a los trabajadores.

"Pero desde allí también se desarrolló su labor más importante, se fomentó el desarrollo de la conciencia política de la clase obrera argentina su conciencia solidaria y su conciencia de poder.

"Porque había sido Evita la que por primera vez, para liberar al general Perón en 1945, impulsó y desarrolló lo que más tarde sería el arma invencible del peronismo: la movilización de masas".

Y también señaló:

"Esa movilización de masas fue la que apoyó todas las conquistas políticas que Eva Perón vanguardizara durante la presidencia de su marido. Fue la que derrocó las sucesivas dictaduras militares que jamás pudieron destruir al peronismo y fue la que después de 18 años de proscripción pudo conquistar el retorno del general Perón al gobierno.

"Entre las conquistas políticas impuestas por ella,

son también de especial importancia, la consagración del voto femenino en 1947, el proyecto de la Ancianidad que aún antes de establecerse en Argentina, la Asamblea de las Naciones Unidas la incorporó a la legislación de 56 países; las reformas constitucionales que incluían derechos para el trabajador, derechos de la mujer y fundamentalmente las disposiciones incorporadas por ellas que tendían a establecer un nuevo orden social donde "el capital tuviera una función social".

"Para ello, un primer paso sería que el pueblo argentino pudiera disponer de la riqueza que él mismo creaba. El artículo 40 señalaba la nacionalización de los minerales, el petróleo, el carbón, el gas y las demás fuentes naturales de energía, así como los servicios públicos esenciales prohibiendo para el futuro su concesión o enajenación a particulares.

"Eran las primeras medidas que Eva tomaba para construir lo que ella denominaba el ideal del peronismo, "una sociedad donde exista una sola clase de hombres, los que trabajan".

"Todo ello explica, para los que no conocen su historia, por qué las dictaduras militares al servicio del imperialismo intentaron por todos los medios destruir el mito y la realidad. El mito, ridiculizando y tergiversando su imagen, y la realidad reprimiendo, secuestrando, encarcelando y asesinando a la clase obrera argentina. Esa clase obrera que hasta hoy, lucha por sustentar como Evita que "el peronismo será revolucionario o no será nada".